

Ehemaliges Förderschulinternat in Oberpleis: Betroffene von sexualisierter Gewalt und Zeitzegen werden gebeten, sich zu melden

Von *Laura Gebara*

16. April 2024, 09:33

News und Pressemitteilungen

Top-News für Startseite mit Bild

Aufruf des Diözesan-Caritasverbandes für das Erzbistum Köln



Köln / Königswinter. Nach Informationen, die dem Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln vorliegen, soll es in den 1970er Jahren zu mindestens einem Fall sexualisierter Gewalt in einem Förderschulinternat der Caritas in Königswinter-Oberpleis gekommen sein.

Bei dem Internat handelte es sich um eine spezielle Förder- und Sprachschule für (männliche) Spätaussiedler aus osteuropäischen Staaten. Der Missbrauchsfall soll sich zwischen 1971 und 1973 ereignet haben. Das Schulinternat bestand nach derzeitigen Erkenntnissen seit 1954 in der Burg Niederbach und wurde bereits 1973 geschlossen.

Der Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln bittet Betroffene, Zeitzeugen und weitere Personen, die zur Aufklärung beitragen können, sich an eine der unabhängigen Ansprechpersonen (</sites/dicv/ueber-uns/umgang-mit-sexualisierter-Gewalt/hilfe-fuer-betroffene/>) zu wenden, die als geschulte Kontaktpersonen ansprechbar sind. Informationen können auch direkt an den Diözesan-Caritasverband Köln gegeben werden: aufarbeitung@caritasnet.de (<mailto:aufarbeitung@caritasnet.de>)

Meldungen werden selbstverständlich vertraulich behandelt.

Der Diözesan-Caritasverband nimmt die Vorwürfe sehr ernst und strebt eine umfassende Aufarbeitung an. Dabei bittet er um Mithilfe bei der Aufklärung.

Weitere Informationen finden Sie hier (</sites/dicv/ueber-uns/umgang-mit-sexualisierter-Gewalt/hilfe-fuer-betroffene/>)